

Südafrika Waterberg

Ich war im November 2014 ein paar Tage in Südafrika auf Reitsafari in den Waterbergen. Es war ein absoluter Traumurlaub!

Die Lodge liegt wunderschön direkt an einem Wasserfall (welcher zu jener Zeit allerdings kein Wasser führte) mit Blick über die Gegend.

Die Betreuung war ausgezeichnet, wir konnten 2x täglich aussuchen was wir machen möchten (Reiten oder andere Aktivitäten) und alle unsere Wünsche wurden erfüllt. Auch bei der Wahl der Pferde konnten wir mitsprechen. Meine Mutter kam eigentlich als Nichtreiterin auf die Lodge, ist aber jeden Tag auf einen Ausritt mitgekommen. Wir hatten eine schnellere und eine langsamere Gruppe und man konnte immer wählen mit welcher man Reiten möchte (natürlich auch entsprechend seinen Fähigkeiten).

Für meine Mutter welche nicht so gut englisch spricht wurde immer eine deutschsprachige Begleitperson eingeteilt wenn sie nicht auf den Ausritten dabei war und andere Aktivitäten unternommen hat.

Wir konnten auf unseren Austritten immer viele Wildtiere sehen und dank dem dass die Pferde mit den Tieren frei leben konnten wir auch nahe an sie heran Reiten. Ein Highlight war auch das Schwimmen mit den Pferden. :D

Wir haben uns dort wie im Paradies gefühlt, das Essen war auch ausgezeichnet und alle waren sehr sehr nett und aufmerksam.

Meine Mutter hatte sich nie ausgegrenzt gefühlt obwohl sie keine gute Reiterin ist und die Sprache nicht gut spricht.

Ich kann den Urlaub dort nur empfehlen und wir wissen dass wir nicht das letzte mal dort waren.